

# AWNI

## Suara Alat Musik Band Menggema di Lapsustik Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.AWNI.OR.ID](http://PURWOKERTO.AWNI.OR.ID)

Jul 22, 2023 - 21:28



Purwokerto - Di tengah semangat untuk mewujudkan program pembinaan yang lebih berdaya dan berarti, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah

menggelar sebuah kegiatan pelatihan seni. Warga binaan Lapas Purwokerto dilibatkan dalam latihan band bersama dengan petugas sebagai bagian dari upaya untuk memperkuat kerjasama dan keterampilan kreatif mereka, Sabtu (22/07).

Kegiatan latihan band ini merupakan rutinitas yang diadakan di Lapas Narkotika Purwokerto dan bertujuan untuk memberikan peluang kepada warga binaan untuk mengekspresikan diri melalui musik serta membangun hubungan yang lebih harmonis dengan petugas. Kehadiran petugas dalam latihan ini juga memberikan dukungan positif dan motivasi tambahan bagi warga binaan.

Riko Purnama Candra, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, menyampaikan harapannya terhadap kegiatan ini, "Kami berharap melalui latihan band bersama ini, warga binaan dapat belajar mengelola emosi, mengembangkan kreativitas, dan meningkatkan keterampilan sosial. Selain itu, kolaborasi dengan petugas juga diharapkan dapat membangun kepercayaan diri dan rasa saling menghargai", ujarnya

Sementara itu, salah satu warga binaan Inisial AK, mengungkapkan perasaannya tentang kesempatan ini, "Saya sangat berterima kasih atas kesempatan ini. Musik adalah bagian dari hidup saya sejak dulu, dan melalui latihan band ini, saya merasa memiliki kesempatan kedua untuk memperbaiki diri dan belajar bersama. Semoga musik bisa membawa kebahagiaan bagi kami dan juga petugas di sini", ungkapnya

Semoga kegiatan latihan band bersama ini menjadi langkah awal yang berarti bagi perubahan positif dalam kehidupan para warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto, serta membuka pintu untuk peluang dan kesempatan yang lebih luas di masa depan. (AKN)